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Приблизимся к отражению. Что хорошего несет нам
человек-зеркало?
  

Познакомившись с людьми-зеркалами ранее здесь, вы уже смогли (сможете) сделать
для себя выводы. Наверняка они утешительны для вас, потому что единственно
правильный вывод звучит так: «их не нужно бояться». Но ведь вещи редко бывают
нейтральными. Решившись прочесть эту статью, возможно, вкупе с предыдущей, вы
избрали путь неравнодушия к людям-зеркалам. Добавлю только, что описанный здесь
тип людей практически соответствует соционическому типу Гексли.

  

В отличие от предыдущей статьи рассказ будет направлен в несколько иное русло.
Обладая некоторыми, на первый взгляд, отрицательными качествами, люди-зеркала все
же способны принести огромную пользу как отдельным людям, так и человечеству в
целом. Слишком громко? Не особенно. Такие люди не столь уж редки для того, чтобы
суммарный эффект их воздействия, скажем, на общество, носил откровенно слабый,
флуктуационный характер. Рассуждая несколько потребительскими понятиями, но
всего лишь для облегчения восприятия, выясним, какую же пользу могут принести нам
люди-зеркала.

  

Пусть он отражает лишь ваш внутренний свет, не давая своего. Вы получаете его
обратно уже рафинированным, очищенным от всяческого негатива. Подумайте о том,
как важно вам получать чистый, родной свет, без тени загрязнения сомнением,
неверием, раздраженностью… да мало ли на свете есть негативных чувств! Не бойтесь:
у человека-зеркала есть методы утилизации загрязнений, которые оседают внутри него.
Лучше вам о сути их не знать. Да и вряд ли он позволит вам это.

  

Пусть он разрывается меж двух огней, сохраняя при этом положительное отношение со
стороны подавляющего большинства окружающих. Вы можете использовать его как
незаурядного дипломата в решении самых сложных проблем. Будьте уверены: хорошо
заинтересованный человек-зеркало способен на многое. С неизменной улыбкой на лице
он выполнит задание, казавшееся вам абсолютно непосильным.

  

Пусть он считает себя психологом, а вы раскрываетесь перед ним, как цветок
хризантемы. Умение действительно слушать присуще очень немногим. Он с жадностью
поглощает информацию, и, возможно, вы никогда не найдете более благодарного
слушателя, чем человек-зеркало.
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Пусть он редко созидает. Но ведь он обладает другим замечательным свойством.
Кладезь информации, опыта, мудрости. И даже если это все не систематизировано,
польза для вас неоспорима. Вам не понадобится масса усилий для получения ответа на
вопрос, который волновал вас годами. Вы можете не поверить, каким простым было
решение, или как может проблема стать несущественной и вовсе сойти на нет.

  

Пусть он требует похвал и поклонения. Но пусть это и не всегда правомерно, возможно,
это ожидание ответной реакции на то, что он, даже не всегда с вашего ведома, творит
для вас. С другой стороны, посудите: ведь зеркало должно что-то отражать! Именно
тепло ваших похвал и поклонений наверняка воздастся вам сторицей.

  

Пусть они привязывают вас к себе и, кажется, сами они психологически независимы. Но
если вам удастся привязать их к себе, то снова удивляйтесь. Окажется, во многом они
такие же люди, как и вы. Возможно, у них масса внутренних противоречий и проблем,
или чуть ли не самая романтическая натура изо всех людей, которых вы встречали. И,
подарив такому человеку грядку виртуальных тюльпанов «4444444444444», возможно,
через год вы неожиданно узнаете, как он постоянно за ними ухаживал и как эти
тюльпаны скучают по вам.

  

Теперь вы знакомы с понятием «человек-зеркало». Именно с таким, каким видит его
автор этой статьи. И вам решать, презирать таких людей, поклоняться им, извлекать
пользу или равнодушно обходить их стороной. Незыблемо лишь то, что главной из
частей составного названия этого понятия все же остается слово «человек».
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